

Enero 11, 2024

El domingo 14 de enero se cumplen 100 días del devastador ataque perpetrado contra Israel por el grupo terrorista Hamás que dejó un saldo de más de 1,200 civiles inocentes asesinados, 2000 heridos y 240 secuestrados, de los cuales 136, uno de ellos mexicano, aún permanecen cautivos en Gaza y entre los que se incluyen niños, mujeres y adultos mayores.

Durante estos meses de incertidumbre, nuestras preocupaciones, esperanzas y oraciones han estado enfocados a la liberación segura de quienes fueron arrebatados de sus hogares y seres queridos.

La distancia geográfica no disminuye el impacto de este suceso en nuestra conciencia colectiva, y cada día sin noticias de su regreso es un recordatorio de la importancia de seguir exigiendo su inmediata liberación y el respeto de sus derechos fundamentales.

Expresamos nuestra solidaridad con las familias afectadas, con el Estado de Israel y el pueblo judío, y rendimos homenaje a la valentía que han demostrado ante esta difícil situación.

Frente a la adversidad hacemos un llamado a condenar los actos de terrorismo y antisemitismo, a abogar por la liberación de los secuestrados y trabajar por un mundo donde la paz y el entendimiento prevalezcan.

Que este día nos inspire a construir juntos un futuro mejor libre de violencia y conflictos.

